

Beau Soleil 5200 160 W

Le boîtier de ballasts est un concept industriel dessiné par des spécialistes en électricité dans lequel les composantes électriques se maintiennent aux plus hautes normes de l'industrie (CSA/UL). Une des caractéristiques principales du boîtier de ballasts de la cabine de bout est son système de ventilation. Ce boîtier est situé à l'arrière de la cabine. Ce qui signifie que le système électrique est facile à entretenir, fiable et facilement accessible.

The Electrical Box is an industrial concept designed by electrical specialists in which the electrical components adheres to the highest standards of the industry (CSA/UL). A key feature of the Electrical Box is its ventilation system. This ventilated Electrical Box is located in the back of the tanning booth. As a result, this electrical system is easy to maintain, reliable and readily accessible.



113, rue Hôtel-de-Ville
Rivière-du-Loup (Qc)
1-800-267-0247
www.bsoleil.com



PRISE
RECEPTACLE



Aussi disponible
en bleu

Also available
in blue



5200 160 W

- Hauteur totale / Total height : 84 1/4" (2140 mm)
- Surface totale portes fermées /
Total surface doors closed : 42 1/2" x 60 3/4" (1080 x 1543 mm)
- Surface totale portes ouvertes /
Total surface doors opened : 69" x 67 1/2" (1753 x 1715 mm)
- Masse de l'appareil /
Approximate weight : 748 lbs (340 kg)
- Dimensions recommandées pour la chambre /
Recommended room size : 6' par 8 1/2'
- Nombre total de lampes /
Total number of lamps : 52 x 160 Watts
- Nombre total de ventilateurs / Total number of fans : 31
240 volts, 60 Hertz, 48 Amps